



Merry
Christmas

はんチュース便い

Vol.27
発行人
看護部長室



2C・3C病棟のレクリエーションに阪奈中央こぐま園の年長さんの園児が来てくれました。ピアニカの演奏、歌、ソーラン節のダンス、そして患者さまとハイタッチ！患者さまの中には涙される方もいました。園児の手を握り「ありがとう」と言わっていました。スタッフも癒された楽しい時間でした。園児の皆さん、園の先生方、ありがとうございました。



2025年11月30日(日)、生駒東小学校で開催された「スポーツと文化のフェスティバル」に、当院の看護師と救命士、奈良リハビリテーション専門学校の教員・スタッフが参加しました。看護部は救護班として会場の安全をサポートするとともに、AED体験コーナーや、避難所ができるお口のケアを紹介するブースを出展しました。参加してくれた子供さんへの風船プレゼントが好評でした。



新人のローテーション研修が無事に終了しました。研修先での学びを冊子にまとめて配布しています。皆さん見てくださいね。今年度は手術室の研修希望が多くありました。



看護部長のひとりごと

今年も様々な部署が看護研究に取り組んでいます。抑制、配薬、ケア、高齢者へのレクリエーションの効果、痛み止めの評価などなど。少しづつ、計画書もちゃんと書き、また倫理的配慮にも考慮できています。すべて院内の倫理審査に提出しているのでいつでも学会発表ができます。来年は、手始めに今回の研究内容を奈良県看護研究学会に投稿してみたいと思います。みんなの患者さまのためを考えた研究に拍手です！！

